

## La Fundación "la Caixa" lleva a 1.000 personas de colectivos sociales a la gala inaugural del 25 Festival de Málaga

**El Palacio de Deportes José María Martín Carpena acoge el 18 de marzo la apertura del certamen, con la proyección de 'Código Emperador'**

11/03/22.- El próximo 18 de marzo tendrá lugar la inauguración del **25 Festival de Málaga**, una edición muy especial en la que, tras dos años marcados por la pandemia del coronavirus, el certamen recuperará espacios para el encuentro y el evento social. Así, con el objetivo de llevar el festival a muchos que hasta ahora no han podido disfrutar de él, la gala de inauguración tendrá lugar en el Palacio de Deportes José María Martín Carpena.

La gala contará con un aforo en torno a 2.400 personas. De estas, una parte se destinará a protocolo, otra parte ha salido a la venta al público -para que puedan asistir aquellos que siempre lo han deseado y no han podido por problemas de aforo- y una tercera, y no menos importante, se distribuirá entre colectivos sociales y asociaciones gracias a un acuerdo de colaboración con la Fundación "la Caixa", colaboradora del certamen, que llevará a la gala a muchos que nunca habían pensado que podrían asistir a la apertura del Festival de Málaga.

Hoy ha tenido lugar en el Salón de los Espejos del Ayuntamiento de Málaga la presentación de la colaboración de Fundación "la Caixa" en este evento. El acto, presidido por el alcalde de Málaga, **Francisco de la Torre**, ha contado con la presencia de la concejala de Cultura y Deportes del Ayuntamiento de Málaga, **Noelia Losada**; el director territorial de CaixaBank en Andalucía oriental, **Juan Ignacio Zafra**; y el gerente de Málaga Procultura y director del Festival de Málaga, **Juan Antonio Vigar**.

Gracias a la mejora en la situación sanitaria global en cuanto a cifras de contagios y de personas vacunadas respecto a las dos ediciones anteriores, el objetivo es que este sea un festival de celebración de la vida, tanto la social, con esa distancia que antes nos separaba y ya nos va uniendo; como la del propio festival, que cumple una cifra referencial, 25 ediciones, volviendo a recuperar sus señas de identidad, con su alfombra roja y el encuentro con la ciudad de Málaga y con todos sus visitantes.

En este objetivo se enmarca la colaboración de la Fundación "la Caixa" en esta gala inaugural. Un total de 1.000 personas pertenecientes a colectivos sociales con los que trabaja la Fundación podrán asistir tanto a la gala de apertura como a la película que se proyectará tras ella en el propio Palacio de los Deportes José María Martín Carpena, *Código Emperador*, de Jorge Coira, que participa en la Sección oficial del certamen.

ORGANIZAN



Ayuntamiento de Málaga

MálagaProcultura

CON EL APOYO DE



PATROCINADORES OFICIALES



# FESTIVAL DE MÁLAGA

## Sobre Fundación "la Caixa"

Dar oportunidades a las personas que más lo necesitan, con el objetivo de contribuir a la construcción de una sociedad más justa y equitativa. Esta es la razón de ser de la Fundación "la Caixa", creada en 1904 y que actualmente cuenta con un presupuesto de más de 515 millones de euros anuales. Esto la sitúa como la primera fundación privada de España y una de las más relevantes a nivel internacional.

La prioridad de la Fundación "la Caixa" es el desarrollo de programas sociales que dan respuesta a los grandes retos de nuestro tiempo, como la lucha contra la pobreza infantil, el fomento del empleo entre colectivos con dificultades, la atención a personas con enfermedades avanzadas y la promoción del envejecimiento activo y saludable. La investigación médica, la formación de excelencia, la cultura y la educación, fundamentales para promover el progreso y la igualdad de oportunidades, son otras líneas de actuación estratégicas de la Fundación.